



Communiqué de presse POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Plan de redressement de l'état du réseau routier québécois

ACCÉLÉRATION DES INVESTISSEMENTS ROUTIERS EN 2009-2010 DONT 212 340 000 \$ DANS LA RÉGION DE L'OUTAOUAIS

Gatineau, le 6 février 2009 — Le ministre délégué aux Transports et ministre responsable de la région de l'Outaouais, monsieur Norman MacMillan, a annoncé, en compagnie de madame Stéphanie Vallée, présidente du caucus et députée de Gatineau, madame Charlotte L'Écuyer, députée de Pontiac, madame Maryse Gaudreault, députée de Hull et monsieur Marc Carrière, député de Chapleau, des investissements de plus de 212 millions de dollars dans les infrastructures routières de la région de l'Outaouais. Ces travaux s'inscrivent dans le vaste plan de redressement de l'état du réseau routier entrepris par le gouvernement et auquel il consacrera plus de 3,7 milliards en 2009-2010.

En effet, on évalue à plus de 2900 le nombre d'emplois directs et indirects qui seront maintenus ou créés dans la région grâce aux travaux générés par ces investissements. « Ils représentent une contribution importante au développement socio-économique de la région et permettront d'atténuer les effets de l'actuelle crise financière mondiale sur la région », a souligné monsieur MacMillan.

Selon la programmation 2009-2010, les montants prévus pour la région sont en hausse de 10 % par rapport à 2008-2009.

Pour la région de l'Outaouais

Les investissements de 212 340 000 \$ prévus dans la région se répartissent comme suit, en fonction des principaux axes d'intervention :

Conservation des structures :	39 450 000 \$
Conservation des chaussées :	43 775 000 \$
Développement du réseau :	116 035 000 \$
Amélioration du réseau :	13 080 000 \$

Parmi les principaux projets qui seront entrepris, poursuivis ou complétés dans la région, on note le prolongement de l'autoroute 5 sur 9 km entre Chelsea et La Pêche, au coût de 10 M\$. La réfection du drainage et de la chaussée de l'autoroute 5, du pont Cartier-Macdonald à l'échangeur Saint-Joseph, nécessitera des investissements de 5,2 M\$, tandis que la construction de la première chaussée pour le prolongement de l'autoroute 50 de Thurso à Fassett entraînera des coûts de 103,5 M\$.



Quant à la reconstruction du pont Major enjambant la rivière du Lièvre sur la route 148, 14 M\$ y seront consacrés. Pour sa part, la réfection du tablier du pont Alonzo-Wright enjambant la rivière Gatineau coûtera 3,7 M\$.

Finalement, le Ministère prévoit la réfection de plusieurs tronçons de chaussée, notamment sur la route 323, de la limite nord de Montebello jusqu'au pont Titley pour 2,6 M\$, sur la route 307, de l'intersection Paquin à Gatineau jusqu'à la rue Vinoy à Cantley pour 3 M\$, sur la route 315, de Chénéville à Namur pour 2,3 M\$ et sur la route 321 de la limite sud de Saint-André-Avellin jusqu'au début de l'agglomération pour 2,6 M\$.

Un tel niveau d'investissement se traduira par 83 chantiers dans la région de l'Outaouais et démontre l'engagement du gouvernement du Québec à améliorer tant la sécurité des usagers de la route que l'efficacité des déplacements des personnes et des marchandises. Les efforts soutenus depuis le début du plan d'amélioration du réseau routier ont permis d'obtenir des résultats probants. Sa poursuite est garantie que le réseau routier continuera de s'améliorer à un rythme soutenu au cours des prochaines années.

« Il va de soi que l'ensemble de ces travaux permettra grandement de soutenir l'économie et d'améliorer la qualité de vie des citoyens. Ils contribueront également à créer de la richesse et à générer des emplois, pour des milliers de Québécois, dans l'ensemble des régions du Québec. En ce sens, je crois qu'il faut se réjouir grandement de ces investissements », a conclu monsieur MacMillan.

SOURCE : Sylvie Descoeurs
Attachée politique régionale
Responsable des communications
Cabinet du ministre délégué aux Transports et ministre
responsable de la région de l'Outaouais
Téléphone : 819 986-9300

INFORMATION : Stéphane Lauzon
Porte-parole
Direction territoriale de l'Outaouais
Ministère des Transports du Québec
Téléphone : 819 360-4322